



## El punto de quiebre entre Norma Piña y AMLO

La ministra presidenta de la Suprema Corte habló sobre el momento en que perdió comunicación con el presidente

Por Ximena Ochoa



Desde que **Norma Piña** Hernández asumió la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) se ha observado un distanciamiento con el mandatario **Andrés Manuel López Obrador** (AMLO), algo que no se observó entre ambos poderes con el anterior representante, Arturo Zaldívar Lelo de Larrea.

Aunado a lo anterior, se han aumentado las críticas al Poder Judicial por parte del oficialismo, especialmente porque se han echado atrás reformas a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos (CPEUM) y a las leyes secundarias, lo cual ha desencadenado en la insistencia de **reformar la entidad que imparte justicia** en el país.

En medio de este contexto es que la ministra ofreció una entrevista en donde detalló **cuál fue el punto de quiebre** en su relación, además de que reconoce que nunca ha mantenido una conversación con el titular del ejecutivo desde que asumió su cargo en enero del año pasado.